

情熱と行動力で
トコトンはたらく

「この街」の未来を区民の力できりひらくために

日本共産党 中村しんごのお約束

電気代補助、お米券支給

この夏、「電気代が高くて心配でエアコンをがまん」「お米が高くて食事を減らした」そんな悲痛な声が寄せられています。

電気代の補助（1世帯1万5000円）と、お米券（単身3000円、複数世帯5000円）支給で、いのちとくらしを守ります。

通学定期代、シルバーパス補助

中・高校生の通学定期代の半額補助、シルバーパスも、区独自の補助で一律1000円に。

医療・介護を守ります

国の制度改革のしわ寄せで医療・介護体制が崩壊の危機に。区独自の支援策を強め、地域の医療・介護体制を守ります。



防災体制の強化

避難所の近代化。国際基準で整備させます。トイレトレーラー、キッチントレーラーの配備、個別テント確保などを進めます。

2024年能登半島地震の後、ボランティア活動と現地調査



差別を許さない社会を

1923年の関東大震災では、デマにより多くの朝鮮人が虐殺されました。その根底には、当時の日本による台湾、朝鮮半島の植民地支配と差別がありました。その前年に創立した日本共産党は、台湾や朝鮮の解放を主張していました。

最近、「外国人が優遇されている」というデマで外国人差別や排斥をあおる政党・政治家が台頭しています。しかし国民の生活苦の原因は、貧困と格差をつくり出したこれまでの自民党政治にあり、それを変えることこそが、いま求められているのではないでしょうか。

葛飾にもたくさんの外国人が住み、日本人と共生しています。人権と多様性が大切にされ、誰もが尊厳をもって生きられる社会を、一緒につくりましょう。

活動地域

東四つ木、四つ木1~3、5、立石、
東立石、堀切1~2、宝町、白鳥1

法律相談

毎月第3水曜日

ご連絡先

事務所 四つ木11-38-1-103
TEL 090-8686-2671

プロフィール

大阪外国語大学在学中、19才のとき、日本共産党に入党。東京生協（現コープみらい）入職後、日本共産党葛飾地区委員会に勤務。1997年から区議会議員、現在7期目。区議団幹事長。

- 好きなこと、船旅。語学ヲタク（スペイン語、英語、中国語など）
- ・総務委員会
- ・都市基盤整備対策特別委員会
- ・議会運営委員会

生活実感や
区政の改善について
区民アンケートに
ご協力を
お願いします



中 村 し ん ご

葛飾区議会議員



日本共産党

11.9

葛飾区議選
区長選

物価高騰が暮らしさと業を脅かしています。
格差と貧困の広がり、
気候変動による異常気象はここ葛飾区でも深刻な問題です。

私たち日本共産党がめざすのは、地球環境を持続可能にし、一部に蓄積されている「富」を社会に還元して、だれもが安心して暮らせる社会です。

これでいいのか葛飾区政 追及する中村しんご区議



立石駅北口再開発の工事費は未だに不明。もちろん庁舎の購入費も不明です。計画を見直さなければ、事実上の「青天井」に。区政最大の矛盾であり、これを正さなければ区民要求は遠のくばかりです。



党区議団の指摘通り、バスが不足し、費用は膨らむばかり。区教委は、ついに大手旅行会社にバス調達を丸投げ。各地の温水プール設置計画に地元の意見を聞き入れようとしません。



青木区政のもとで「バルサアカデミー葛飾校」では、ようやく第三者委員会を設置しましたが、この間、不祥事の続出。住民訴訟が次々に提訴されています。根本原因は、「反省しない」体質問題があります。

現場の声を区議会にまっすぐ届け、 今期、実現した主な成果

ここに
注目!

学校給食の無償化を、特別区でいち早く実現!

毎年予算組み替え動議を提出してついに実現。物価高に見合う食材費も拡充させました

不況対策中小業者に事業費補助

法人には15万円、個人事業主には3万円給付を3回実施しました

0~2歳まで保育料の無償化 | 18歳までの医療費無償化

修学旅行などの無償化 | 補聴器購入費助成の大幅改善 | ガン検診の無料化

YouTubeの番組に出演しました

日本共産党東京都委員会の JCP TOKYO+

これでいいのか葛飾区政!?
下町人情の町にふさわしい区政への転換を!
区議団の奮闘や、葛飾区政の問題点がわかる。
吉良よし子参議院議員もでています。
ぜひご覧ください。



「強引な再開発許すな」の
論戦の先頭に

区は再開発ディベロッパーと一緒に地権者に対して十分な情報を開示せず、強引に進めています。中村しんご区議は、地権者・住民の立場で問題点を指摘し、区を追及してくれています。(立石駅南口東地区再開発地権者)

医療・介護の現場の
立場で問題提起。

コロナのときも疲弊している医療機関、介護の現場の立場で改善の論陣に感謝しています。医療費が払えないケースなどにも素早く対応してくださいました。(医療機関・事務長)

ためらう私に
「生活保護は権利」と励まし

生活保護にはためらいがありました。現実を直視すればそれ以外にありません。「恥じることではありません。憲法に書かれている権利です」と言われ、踏ん切りがつきました。(立石在住)

しんごさんの
通訳に感謝

中国人と思われる旅行者と支払いでもめてしまい、困っていましたが、通訳していただき助かりました。(飲食店店主)

困ったときは、

いつでもどこでも、日本共産党のしんごさん